



<p><b>Organisatorisches</b> General remarks</p>	<p>*Die Mitnahme von Getränken und Speisen in die Sporthalle ist verboten. *Die Sporthalle darf nicht mit Straßenschuhen betreten werden. *Bitte beachten Sie das Rauchverbot am gesamten Schulgelände. *Grundsätzlich ist den Auflagen des Hallenvermieters Rechnung zu tragen.</p> <p><i>* Drinks and food are not allowed in the sports hall. * The sports hall must not be entered with street shoes. * Please note the non-smoking policy at the sport hall grounds.</i></p>
<p><b>Haftung &amp; Medien</b> Liability &amp; media</p>	<p>Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Verletzungen oder dergleichen. Die Teilnehmer dieser Veranstaltung erklären sich damit einverstanden, dass ihr Name und Daten (z.B.: Verein, Altersklasse, etc.), sowie bei der Veranstaltung gemachte Fotos, Videos und Tonaufnahmen verarbeitet, weitergegeben und publiziert werden dürfen.</p> <p><i>Participants agree to assume all risks and possible consequences in connection with the competition and do not claim the organizer for injuries etc. Participants agree to publish their names and data relevant to the tournament (club name, age, etc.), as well as photographs and videos made at the tournament.</i></p>

Every participant takes care for his/her hotel/room by himself/herself.  
You can book at the following hotel which is very close to the sports event:

**Hotel Höllrigl**  
Hauptstraße 29, 2542 Kottlingbrunn  
[hotel@hoellrigl.at](mailto:hotel@hoellrigl.at), +43 2252 77616  
<https://www.hoellrigl.at>

Use „Judo2024“ as code for booking and a rebate.

GRAMES Johanna  
Veteranenreferentin

WINTER Franz  
Katareferent

ÜBL Michael  
Technischer Direktor

# Heuriger / Social Programme

Samstag / Saturday, 2.11.2024

Nach dem Wettkampf am Samstag gehen wir gemeinsam zum  
*After competition on Saturday we meet at*

## **Heuriger Ednitsch**

Hauptstraße 30  
2542 Kottingbrunn

*for dinner. Please announce your participation with your registration.  
Bitte bei der Anmeldung mitteilen. Selbstzahler/Individual payment.*

**Abwaage** ist für Shiai-Starter bereits am Samstag 15-16h in der Halle möglich  
oder danach mit individueller Ankündigung an +43 660 7614315.

**Weigh-In** for Shiai competitors is possible on Saturday 15-16h in the  
Volksschule Kottingbrunn or afterwards with individual appointment (text +43  
660 7614315).

# Kata 2024

Samstag / Saturday, 2.11.2024

<b>Kata</b>	<p>Nage-no-kata          Katame-no-kata          Ju-no-kata          Kime-no-kata          Kodokan-goshin-jutsu          Koshiki-no-kata</p>
<b>Teilnahmeberechtigt</b> <i>Eligible</i>	<p>Alle männlichen und weiblichen Judoka <u>mit gültiger Judocard 2024</u>. Jede/r Judoka kann pro Kata-Disziplin nur einmal als Tori antreten. Die Paare können beliebig gemischt werden. Ausländische SportlerInnen haben eine gültige ID-Card (Reisepass,...) vorzuweisen.</p> <p><i>Couples may be formed of either 2 males, 2 females, or a male and a female. Any tori could enter only once per Kata category as tori.</i></p> <p><i>At the registration all participants must show their ID/passport which includes his/her name, birth date and nationality.</i></p>
<b>Check-In</b>	9:30 – 10:00
<b>Beginn</b> <i>Start of competition</i>	Nach der Auslosung/ <i>after draw</i>
<b>Austragungsmodus</b> <i>Competition mode</i>	<p>Die Verwendung von Musikuntermalung ist nicht gestattet. Die teilnehmenden Paare treten in ausgeloster Reihenfolge an. Bei mehr als zehn Paaren in einer Kata, findet im Anschluss an den Grunddurchgang eine Finalrunde statt. Es müssen mindestens 3 Paare jeder Kata genannt sein, damit diese zur Austragung kommt.</p> <p><i>No background music is allowed. The sequence of competition is drawn by lot and announced in the beginning. With more than 10 couples per kata a final round will be done. At least 3 couples per kata are necessary to run the respective category.</i></p>
<b>Kleidung</b> <i>Clothing</i>	<p>Eine Teilnahme als Judoka ist ausschließlich mit weißem Judogi möglich. Die WertungsrichterInnen haben die jeweilige Uniform ihres Herkunftsstaates zu tragen.</p> <p><i>The competitors must keep the international standards set by EJU, only white judogi is accepted.</i></p> <p><i>Referees must wear the uniform from their country.</i></p>
<b>Bewertung</b> <i>Score system</i>	<p>Es gelten die offiziellen Kriterien der EJU/IJF.</p> <p><i>The score system will be based on the Kata European Championship</i></p>
<b>Katafläche</b> <i>Mat</i>	<p>6x6m oder / or 8x8m          und eine Markierung in der Mitte der Mattenfläche.  <i>and a marker in the center of the mat.</i></p>

# Masters Shiai 2024

Sonntag / Sunday, 3.11.2024

	<b>Frauen / Women</b>	<b>Männer / Men</b>
<b>Altersklassen</b> <i>Age categories</i>	F1 (1994-1990) F2 (1989-1985) F3 (1984-1980) F4 (1979-1975) F5 (1974-1970) F6 (1969-1965) F7 (1964-1960) F8 (1959-1955) F9 (1954-)	M1 (1994-1990) M2 (1989-1985) M3 (1984-1980) M4 (1979-1975) M5 (1974-1970) M6 (1969-1965) M7 (1964-1960) M8 (1959-1955) M9 (1954-)
<b>Klassenzusammenlegung</b> <i>Category combining</i>	Die Wettkampfleitung behält sich Klassenzusammenlegungen im Falle zu weniger Judoka vor. <i>The organizer can combine categories to reach a sufficient number of competitors.</i>	
<b>Gewichtsklassen</b> <i>Weight categories</i>	Gewichtsnahe Klassen, angelehnt an die international üblichen Gewichtsklassen. <i>The organizers build categories to form groups of 2-5 Judoka approaching the international weight categories.</i> Female (-52, - 57, -63, -70, -78, +78) and male (-60, -66, -73, -81, -90, -100, +100)	
<b>Teilnahmeberechtigt</b> <i>Eligible</i>	Alle österreichischen Judoka <u>mit gültiger Judocard 2024</u> . <i>At the registration all participants must show their ID/passport which includes his/her name, birth date and nationality.</i>	

# Masters Shiai 2024

Sonntag / Sunday, 3.11.2024

<b>Abwaage</b> <i>Weigh-In</i>	2.11. 15:00-16:00 or afterwards (inform +43 660 7614315) 3.11. 9:15 – 10:00
<b>Kampfbeginn</b> <i>Start of competition</i>	<b>Standard:</b> nach der Auslosung / <i>after draw</i> <b>Newaza:</b> nach Standard-Bewerb / <i>after Standard-competition</i>
<b>Kampfzeit</b> <i>Fight time</i>	3 Minuten mit Golden Score bis zur Kampfentscheidung <i>3 minutes incl. Golden Score until score</i>
<b>Austragungsmodus</b> <i>Competition mode</i>	2 Starter: Meisterschaftssystem (Best of 3) 3 – 5 Starter: Meisterschaftssystem  <i>2 Judoka: Round Robin (Best of 3)</i> <i>3 – 5 Judoka: Round Robin</i>
<b>Regelwerk</b> <i>Rules</i>	<b>Standard:</b> gültige Wettkampffregeln / <i>general IJF Rules</i> <b>Newaza:</b> siehe Anhang / <i>see attachment</i>